

Diese Woche:
Nutzfahrzeuge
im Test

ANZEIGER LUZERN

Mit aktuellen Mitteilungen der Stadt Luzern



P.P.A. 6002 Luzern, Post CH AG | Mittwoch, 14. November 2018 | Nr. 45 | 164. Jahrgang | Auflage: 102 105 Ex. | Einzelpreis: CHF 1.90 | www.anzeiger-luzern.ch



Nach dem ersten Mall-Jahr

Jan Wengeler spricht mit dem «Anzeiger» über seine Surfkünste, Attika-Leerstände und Kritik.

Centerleiter Jan Wengeler zieht nach dem ersten Jahr der Mall of Switzerland gesamtthaft eine positive Bilanz. Auch wenn er im Gespräch mit dem «Anzeiger» eingesteht, dass die zahlreichen Negativmeldungen nicht spurlos an ihm vorbeigegangen sind. Er stellt aber klar: «Bis sich ein Shoppingcenter etab-

liert hat, dauert es bis zu fünf Jahre.» Auch die Migros ist zufrieden. «Wir vermochten unsere Marktanteile in der Zentralschweiz zu vergrössern, dazu hat auch die Mall ihren Beitrag geleistet», bilanziert Felix Meyer, Geschäftsleiter der Genossenschaft Migros Luzern das erste Jahr in der Mall. **Seite 2**

Tibetischer Besuch in Kriens



Shifu Roger Stutz, Chant Master Kelsang Gyatso, Geshe Tenzin Dakpa, Geshe Tashi Nima und Geshe Tashi Wangden (v.l.). Bild: Lukas Z'berg

Vorfreude aufs Stadthaus

Der Neubau stösst beim Krienser Parlament auf viel Zustimmung. Anders das Gesamtverkehrskonzept.

Sowohl das Gesamtverkehrskonzept für Kriens wie auch das Budget 2019 und der AFP wurden vergangene Woche im Einwohnerrat behandelt. Während das Budget genehmigt und das Konzept zum Verkehr nur bei der SVP und FDP durchfiel, nahm das Parlament den Aufgaben- und Finanzplan (AFP) ablehnend zur Kenntnis.

Mehr Liebe aus dem Rat gab es beim Baustellenrundgang des neuen Stadthauses. Zum ersten Mal durften die Einwohnerräte geschlossen das neue Zuhause der Krienser Verwaltung begutachten. Die Politiker äusserten sich während des Rundgangs fast durchgehend positiv. Eingezogen wird ab Januar 2019. **Seite 3**

Zuneigung oder Inzest?

Am 22. November läuft der Film «Glaubenberg» des Luzerners Thomas Imbach in den Kinos an.

Am Filmfestival in Locarno vergangenen August war Thomas Imbachs Film «Glaubenberg» der einzige Schweizer Beitrag im internationalen Wettbewerb. Am 22. November kommt er nun in die Kinos. Der Luzerner Regisseur wagt sich dabei an ein Tabuthema: die Geschwisterliebe. Imbach hat einen Film über die Liebe einer jungen

Frau zu ihrem Bruder gedreht, der sich in einen Wahn verwandelt. Imbach erzählt dabei seine eigene Geschichte. Am Ende des Films steht eine Widmung an seine Schwester. In der Jugendzeit brach die Leidenschaft der Schwester zum ersten Mal aus. Der «Anzeiger Luzern» hat den Film im Kino gesehen. **Seite 16**

Kurz vor dem Renggloch in Kriens steht etwas versteckt ein geweihter Shaolin-Tempel, der im Jahr 2000 von Meister Roger Stutz gegründet wurde. Es ist somit der einzige Tempel dieser Art in der Zentralschweiz. Dieser Ort der Ruhe und Einkehr kommt derzeit zu einer ganz besonderen Ehre. Seit

Montag besuchen vier tibetische Mönche vom Kloster Gaden Jangtse den Tempel in Kriens und erschaffen noch bis am Mittwochabend ein Sandmandala. Das rituell geschaffene Kunstwerk soll die Vergänglichkeit und das Loslassen vergegenwärtigen. Das in Kriens entstehende Sandman-

dala ist dem Buddha der Gesundheit gewidmet. Nach dessen Fertigstellung wird der gesamte Sand zusammengekehrt und unter allen Gästen verteilt. Die abschliessende Zeremonie findet am Mittwoch, 14. November, um zirka 19 Uhr statt und ist für alle Interessierten zugänglich.

Anzeige

Länzgi Märilibus

Gratis-Tickets
ab 17.11. gegen Angabe der gewünschten Fahrt beim Migros-Kundendienst (MVE) im Länderpark

24. November bis 23. Dezember 2018

Der Märilibus entführt die Kinder in eine zauberhafte Märchenwelt. Während der Fahrt im speziell dekorierten Oldtimer durch Nidwalden erzählt die Märlifee Bernadette Marfurt packende, berührende Geschichten und versetzt die Kids in eine vorweihnächtliche Stimmung. An der kostenlosen 40-minütigen Ausfahrt können Kinder jeden Alters teilnehmen, sie werden von der Märlifee sowie dem Märlibus-Chauffeur rundum gut betreut.

Fahrplan und Infos unter www.laenderpark.ch/news

länderpark
Das Einkaufscenter in Stans

MIGROS und 52 Geschäfte · www.laenderpark.ch